

undefined - vendredi 24 juin 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Une fête du hameau de Creys sous le soleil



Avant de rentrer dans la salle, heureusement climatisée, les participants ont pris l'apéritif sous les platanes du terrain de boules.

Parmi les hameaux du village, Creys est le premier à célébrer cette année sa fête annuelle. Ce samedi 18 juin, les participants étaient une quarantaine à apprécier cette journée d'amitié à la salle des Écoux. Autour de l'organisateur, Alessio Fugazza, plusieurs couples se sont activés pour cette manifestation, aux noms de Paget, Pigeon, Garcia, Giboulet et d'autres encore.

Pour les participants les plus anciens, c'était la dix-neuvième occurrence de ce rendez-vous. Le soleil était de la partie, presque un peu trop, et une ambiance chaleureuse et amicale a accompagné les participants tout au long de la journée. Rendez-vous est pris d'ores et déjà pour l'année prochaine.